

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

LUNES 30 DE AGOSTO DE 2021 | Año XLVI | Número 16.113 | EDICIÓN MADRID | Precio: 1,80 euros

revistav Los superhéroes del cómic vuelven al papel



ENTREVISTA David Trueba: "La prensa tiene que ser incómoda" P27



JAVIER ESCORIHUELA Capitán integrante del equipo de evacuación español

"Nunca pensamos que tantas vidas dependerían de nosotros"

P. ORTEGA DOLZ, **Zaragoza** El capitán Javier Escorihuela viajó a Kabul el 19 de agosto para llevar a cabo la que considera la misión más difícil de su carrera militar. "Nunca pensamos que tantas vidas dependerían de nosotros", cuenta solo un par de días después de volver de la capital afgana. Junto a su equipo ha logrado sacar a cerca de 1.200 personas de las 2.200 que España ha evacuado de Afganistán. Primero había que localizarlas, guiarlas a base de mensajes de móvil por una ciudad va en manos de los talibanes y, sobre todo, conseguir meterlas en el aeropuerto en una brutal carrera de vida o muerte que no todos consiguieron sortear. "Era algo que

nunca antes había hecho: estamos preparados para defender a España y a sus colaboradores identificando la amenaza, neutralizando al malo. Pero aquí se trataba de salvar a gente, sacarlos de un infierno". PÁGINAS 14 Y 15

segura" de evacuación P2 de un nuevo atentado

El Reino Unido y Francia EE UU bombardea un coche Más de 120.000 personas instan a crear una "zona" en Kabul ante la sospecha

han salido de Afganistán en P3 la operación de rescate P4



BIDEN RINDE HONORES A LOS 13 SOLDADOS MUERTOS EN KABUL. El presidente de EE UU. Joe Biden, viaió aver a la base militar de Dover con la primera dama, Jill Biden, para recibir y rendir honores a los 13 soldados que murieron el jueves en un atentado en el aeropuerto de Kabul. Entre los fallecidos, dos muieres y 11 hombres, había 11 marines, un médico naval y un soldado de la Armada, / SAUL LOEB (AFP)

deportes

Victoria del Barça y empate del Atlético

En Francia, Messi debuta con el PSG y Mbappé brilla con dos goles

Esperpento en la F-1: se disputa en Bélgica una carrera de dos vueltas P40

Tributo a Chava Jiménez en la Vuelta P39

Únete al rigor, el análisis y la reflexión



EL PAÍS

El Gobierno retomará el debate del pago por usar las autovias

Transportes estudia cómo sufragar la red tras el fin del peaje en autopistas

RAMÓN MUÑOZ, Madrid La ministra de Transportes, Raquel Sánchez, retomará en el inicio del curso político el debate sobre un posible pago por uso en las autovías para sufragar su mantenimiento. La idea quedó aparcada hace meses, ante el rechazo que causó en autonomías y partidos políticos cuando el Gobierno la incluyó en su plan remitido a Bruselas. Sin embargo, ahora que la mayoría de autopistas de pago han quedado liberalizadas, Transportes tratará de encontrar fórmulas de consenso.

El precio de la luz no da tregua con otro récord histórico hoy

R. M. Madrid

Agosto será el mes con el recibo de la luz más caro de la historia. Los precios no dan tregua y la semana arranca con un nuevo récord en el precio del megavatio hora: el coste medio diario en el mercado mayorista será de 124,45 euros. Es casi un 25% más que hace justo una semana, cuando ya estaba en máximos. Ante la escalada incesante, la vicepresidenta Teresa Ribera tiene previsto explicar en el Congreso hoy medidas con las que esperan paliar la subida.

La sentencia contra un pederasta en Vigo hace aflorar casos anteriores

La condena que pone fin a 20 años de silencio

SONIA VIZOSO, Vigo La reciente condena contra el administrador de un colegio de Vigo por abusar de dos niñas ha llevado a varias mujeres a romper su silencio. Aseguran que sufrieron abusos por parte del mismo hombre cuando eran menores y él era árbitro en partidos de baloncesto infantiles. Páginas 22 y 23